

Tim Mahasiswa Akuntansi Unimal Melaju ke Final Andalas Accounting Competition 2025



Tim Mahasiswa Akuntansi Unimal Melaju ke Final Andalas Accounting Competition 2025. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe– Mahasiswa Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Malikussaleh berhasil menuju babak final di kompetisi Andalas Accounting Competition (AAC) 2025 yang diselenggarakan oleh Universitas Andalas, Padang, Sumatera Barat.

Tim yang diberi nama The Lucky itu berhasil menembus babak final setelah mendapatkan posisi kelima sebagai tim terbaik di babak semifinal.

Tim The Lucky diketuai oleh Ardiansyah dengan anggota Andira Wulan Prasetya Saragih dan Sri Wahdini, serta dibimbing oleh Arliansyah MSi. Mereka akan tampil dalam babak final yang akan dilaksanakan secara luring pada 4 Oktober 2025 di Universitas Andalas.

Ardiansyah, kepada Unimalnews, Kamis (2/10/2025) menjelaskan bahwa sebelumnya, tim mereka telah melalui perjalanan panjang dengan menyingkirkan 50 tim dari berbagai universitas terbaik di Indonesia pada babak penyisihan.

"Alhamdulillah kami lolos sebagai salah satu dari 5 besar setelah berhadapan dengan 26 tim terbaik pada babak semifinal," terangnya.

Ia juga menjelaskan pada babak final nanti, para finalis akan diuji melalui pemecahan kasus audit perusahaan (case study) yang harus dituangkan ke dalam bentuk PowerPoint dan kemudian dipresentasikan langsung di hadapan dewan juri.

"Ajang ini tidak hanya menuntut pemahaman teori, tetapi juga kemampuan analisis, ketajaman berpikir, serta keterampilan komunikasi tim dalam menyajikan solusi terbaik," ungkapny.

Adapun kelima universitas yang berhasil melaju ke babak final adalah Universitas 17 Agustus 1945 Banyuwangi, Universitas Andalas, Universitas Bengkulu, Universitas Harkat Negeri dan Universitas Malikussaleh.

Arliansyah selaku dosen pembimbing mengatakan capaian ini menjadi bukti bahwa mahasiswa Unimal mampu bersaing di level nasional dengan universitas-universitas ternama.

"Perjuangan tim ini sangat luar biasa. Mereka telah menunjukkan semangat, kerja keras, dan kekompakan sejak babak penyisihan hingga semifinal. Kami berharap mereka mampu menampilkan performa terbaik di babak final nanti," ujarnya.

"Final Andalas Accounting Competition 2025 akan menjadi ajang pembuktian bagi Tim The Lucky untuk terus mengharumkan nama Universitas Malikussaleh di kancah nasional," pungkasnya. [fzl]

Tanggal: 02 October 2025

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#),